



**La ville de Faro accueille la Statue Pèlerine lors de son au revoir au diocèse de l'Algarve**



La ville de Faro accueille à partir du 19 septembre, une des statues pèlerines de Notre-Dame de Fátima. Il s'agit de la visite qui clôturera le pèlerinage de la statue mariale à travers le diocèse de l'Algarve, depuis octobre 2007, dans le cadre du Programme Pastoral Diocésain. C'est la deuxième fois que la statue mariale visite Faro. La première fois a eu lieu le 13 octobre 2007, lors du 90ème anniversaire de l'apparition du mois d'octobre, où d'après les informations du diocèse elle fut reçue par environ 15000 personnes. Le diocèse nous informe que la statue pèlerine de Notre-Dame, venue de la paroisse de Montenegro (Faro), restera à la Cathédrale de Faro, permettant non seulement la rencontre avec les chrétiens des trois paroisses de la ville, mais aussi avec tous les autres fidèles qui d'autres endroits de l'Algarve souhaitent lui dire au revoir ».

---

[www.fatima.pt/fr/news/la-ville-faro-accueille-la-statue-pelerine-lors-son-au-revoir-au-diocese-lalgarve](http://www.fatima.pt/fr/news/la-ville-faro-accueille-la-statue-pelerine-lors-son-au-revoir-au-diocese-lalgarve)